

MAESTRÍAS

Desafiando fronteras educativas: el rol clave de los posgrados en Ecuador en la formación de líderes y la transformación socioeconómica de las personas.



ESCENARIO

PANORAMA

Una mirada a los posgrados en Ecuador

PÁG. 2

ENFOQUE

UIDE

La doble titulación, una vía al extranjero

PÁG. 4

TENDENCIAS

ECOTEC

La educación en línea despegó en Ecuador

PÁG. 6

LAS MAESTRÍAS: UNA PUERTA PARA DESAFIAR EL FUTURO



Los posgrados ayudan a los profesionales a adaptarse a un mundo cambiante y mantenerse vigentes. Además, brindan una red de contactos invaluable

En la búsqueda constante por el desarrollo personal y profesional, cada vez más ecuatorianos están optando por cursar maestrías como una vía para abrir puertas hacia nuevas oportunidades y avanzar en sus carreras. En un mundo en constante evolución, donde la competencia laboral es feroz y los requisitos de empleabilidad cambian rápidamente, la inversión en educación superior se convierte en un factor crucial para destacar en el mercado laboral.

Según catedráticos, las maestrías en Ecuador ofrecen una oportunidad única para profundizar en conocimientos específicos y desarrollar habilidades especializadas en una variedad de campos. Desde negocios hasta ciencias sociales, tecnología, salud y más, estas oportunidades de formación avanzada permiten a los estudiantes explorar áreas de interés en profundidad y convertirse en expertos en su campo elegido.

De acuerdo a cifras de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt), en el primer semestre de 2023 se han registrado 25.376 títulos de cuarto nivel a escala nacional.

Una de las principales ventajas de estudiar una maestría radica en la conexión con redes profesionales y académicas. Los programas de posgrado suelen estar compuestos por grupos de estudiantes apasionados y comprometidos, lo que facilita la colaboración y el intercambio de ideas. Además, los profesores y mentores que guían estos programas suelen ser expertos reconocidos en sus campos, brindando a los estudiantes la oportunidad de aprender de los mejores.

No podemos pasar por alto el hecho de que muchas industrias y empleadores valoran enormemente la educación continua y la especialización. Los candidatos con una maestría a menudo son vistos como individuos dedicados, con habilidades avanzadas y capaces de abordar desafíos complejos de manera efectiva.



Es siempre importante seguir formándose y adquiriendo esas habilidades. Una maestría toma valor el momento que la ponemos en práctica. Yo creo que si la persona tiene un título de tercer nivel, la maestría debe ser algo que me sume un mayor espectro en el ámbito laboral, que me dé una visión más amplia del negocio o carrera.



JAVIER VERDESOTO
experto en Talento Humano



La maestría lo que transmite a uno es criterio y especialidad. Cualquiera que aspire a un cargo de jerarquía superior, que esté a cargo de un grupo de personas, o que quiera trabajar en un área muy especializada, debe prepararse a través de posgrados. Va a depender mucho de hacia dónde esté guiando yo mi carrera.



DANIEL DÁVALOS
fundador de Selecta, consultora de Talento Humano



A nivel de las maestrías, hay buenas oportunidades en Ecuador, pero ahora se han abierto nuevas oportunidades para estudiar también en línea en prestigiosas universidades, títulos de fuera del país. Como la tecnología cambia rápido también hay cursos rápidos para que los profesionales puedan especializarse en áreas puntuales.



FRANCISCO GARCÍA
experto en 'start-ups' y talento humano radicado en Estados Unidos

va. Esto puede traducirse en oportunidades de ascenso, salarios más competitivos y roles de mayor responsabilidad.

“El contar con un título de cuarto nivel es importante para un profesional, una maestría es fundamental. Sin embargo, dentro del actual mercado laboral las empresas buscan empresas que también tengan experiencia. La experiencia es fundamental”, señaló Javier Verdesoto, experto en Talento Humano.

Con Verdesoto coincide Daniel Dávalos, especialista en Talento Humano de Selecta, consultora especializada en procesos de selección para compañías de diversos sectores. Por ejemplo, en áreas como los negocios las maestrías son un factor importante a la hora de encontrar empleo. “Una forma de aprendizaje es compartir conocimientos con compañeros de una maestría”, añadió el especialista.

A medida que la tecnología avanza y las demandas del mercado laboral cambian, la educación también debe evolucionar. Las maestrías en Ecuador y en todo el mundo se adaptan para mantenerse al día con las últimas tendencias y desarrollos en diferentes campos. Esto asegura que los graduados de programas de posgrado estén equipados con conocimientos actualizados y relevantes que puedan aplicar de inmediato en su entorno laboral, aseguraron los expertos.

En resumen, estudiar maestrías en Ecuador ofrece una plataforma invaluable para el crecimiento personal y profesional. Desde la adquisición de habilidades especializadas hasta la construcción de redes sólidas o ‘networking’ y el acceso a mejores oportunidades laborales, la inversión en educación superior tiene el potencial de marcar una diferencia significativa en la vida de los individuos y en el progreso de la sociedad en su conjunto. En un mundo en constante cambio, la educación es la clave para mantenerse relevante y preparado para los desafíos del futuro.

CAMPUS
SAMBORONDÓN

SI DECIDES HACER HISTORIA HAZLO EN

 Universidad
Ecotec

En Ecotec se forman profesionales con calidad académica 5 estrellas, recientemente calificados por el sistema internacional de educación QS STARS. Con visión internacional, la universidad cuenta con programas de grado y posgrado presenciales, híbridas y 100% online.



DESCUBRE MÁS

Calidad
AcadémicaEspacios de aprendizaje
InnovadoresBecas y pensión
diferenciadaServicio gratuito
de ECOBUSESComplejos
Deportivos Gratuitos#1
SOSTENIBILIDAD
UNIVERSIDAD PRIVADA

DESARROLLO ACADÉMICO



QS Stars

Conoce nuestra oferta de Grado
www.ecotec.edu.ec



LA UIDE, LA MEJOR OPCIÓN PARA LA SEGUNDA Y TERCERA TITULACIÓN



U
La UIDE ofrece programas de estudios de cuarto nivel, en alianza con reconocidas universidades en el extranjero: La ventaja: un título reconocido en otras latitudes

En un mundo en constante evolución, la educación se sitúa como el cimiento para el desarrollo de los países. Por lo tanto, la importancia del aprendizaje de calidad, innovador y multidisciplinario en las aulas universitarias es innegable. Cada vez más, los profesionales buscan adquirir habilidades y conocimientos adicionales a través de posgrados con segunda y tercera titulación, en un esfuerzo por diferenciarse en un mercado laboral exigente y global.

La Universidad Internacional del Ecuador (UIDE) powered by Arizona State University (ASU), consciente de esta realidad, brinda a sus estudiantes la oportunidad de seguir reinventando su perfil profesional a través de tres modalidades de estudio, ajustadas a sus necesidades (presencial, semipresencial y online).

Entre sus programas de maestría cuenta con segunda titulación con EIG Business School de España, otorgando títulos válidos para el ejercicio profesional en la Unión Europea.

Además, los posgradistas podrán vivir una internacional experience en diferentes destinos del mundo como Boston, Granada, Madrid, San Francisco, entre otros. Dentro de esta experiencia accederán a masterclass, workshops y visitas empresariales en cada una de sus industrias de su interés.

Mientras que los estudiantes del MBA online pueden acceder a tres títulos académicos avalados por la UIDE de Ecuador, EIG Business School de España y Westfield Business School de Estados Unidos. Además, en su tercera titulación tendrán la facultad de elegir la especialización de su interés en business intelligence, transformación digital global, metodologías ágiles para dirección de proyectos, responsabilidad social corporativa o desarrollo de directivo global.

La dinámica de la economía y la tecnología moderna están redefiniendo las demandas de las diferentes industrias. Lo que era relevante hace una década podría estar obsoleto en la actualidad. En respuesta a este desafío, muchas instituciones educativas están revolucionando sus enfoques académicos ofreciendo programas de posgrado vanguardistas que buscan equipar a los profesionales con las herramientas necesarias para enfrentar las cambiantes demandas del mundo laboral.



Con este contexto, la UIDE powered by ASU cuenta con programas académicos innovadores como: Maestría en Ciencia de Datos y Máquinas de Aprendizaje con mención en Inteligencia Artificial, Maestría en Neuromarketing, Maestría en Ciberseguridad, Maestría en Gestión Integral de Seguros, entre otros.

Asimismo, en el marco de la afiliación de la Universidad Internacional del Ecuador a Arizona State University, todos los programas de estudios integran contenidos potenciados a la institución de educación superior número 1 en innovación de los Estados Unidos -por ocho años consecutivos-, ASU.

La globalización y la interconexión de las economías también juegan un papel en la creciente necesidad de titulaciones múltiples. En este sentido, la UIDE powered by ASU, a través de estos programas académicos, otorgará las herramientas, conocimientos y competencias necesarias para formar a profesionales líderes en sus áreas del conocimiento, innovadores y con una visión internacional.

CLASES

Experiencias.
El compartir vivencias profesionales con compañeros es una de las ventajas de un posgrado.

Tener un segundo título también te permite tener esta posibilidad de tener espacios o ampliar tu horizonte laboral porque en caso de que mañana quieras tener un trabajo en Europa, al tener en alianza una universidad reconocida por el marco legal europeo te permite tener un título europeo. Lo mismo en Estados Unidos.



PATRICIO TORRES
decano Business School UIDE

TSe les abre la posibilidad a que profesores de España les den clases. Tienen contacto con empresas a las que luego pueden insertarse de manera presencial o remota. También se pueden matricular personas de cualquier parte del mundo. Es la plataforma virtual más completa. Los programas están acreditados en ambos países, tanto en Ecuador, como en España o EE.UU.



JOSÉ EMILIO VÁSQUEZ
profesor de Comercio Internacional de la UIDE



Powered by
Arizona State University®

RE INVEN TE MOS EL FUTURO

VERDADERA EDUCACIÓN GLOBAL
POTENCIADA POR



SÉ PARTE EN
WWW.UIDE.EDU.EC

 /uideonline  /uide_ec
 /uide  /uide_ec





ECOTEC ONLINE

LA UNIVERSIDAD QUE SE ADAPTA AL ALUMNO



Ecotec Online tiene una amplia oferta de carreras, maestrías y un programa de validación de trayectoria profesional, con el sello institucional de calidad académica y sostenibilidad

No ser una universidad que le quita tiempo al estudiante, sino más bien una que se adapta a los horarios del alumno. Ese es uno de los compromisos que rigen la modalidad de estudios a distancia o en línea de la Universidad Ecotec. “Nosotros somos 100 % online. Eso significa que no porque no pudiste asistir a las clases ya pierdes la materia por faltas. No. Nosotros somos online porque tú puedes verlas 24/7, donde quieras, en cualquier parte del mundo”, resalta el director de Ecotec Online, Édgar Salas, al explicar lo que implica esta modalidad de estudios para la institución.

“Obviamente tenemos un esquema académico y esto hace que tengamos una planificación, unas fechas de cumplimiento. Por ejemplo, hay una semana en la que estamos en exámenes, pero no significa que el examen se pierda si no estás a las 8 de la noche. No. Como estudiante nos puedes dar un rango en el que nosotros preparamos la prueba. Esto lo hacemos porque nuestro principal mercado es la gente que quiere trabajar, o la que ya está trabajando”, agrega.

Aparte de ello, sobre todo en los cursos iniciales, hay un grupo de estudiantes (cerca del 40 %) que son jóvenes que se graduaron del colegio en la virtualidad obligada por la pandemia, probaron las ventajas de esa modalidad y ahora se sienten cómodos con ella.

La universidad tiene una amplia oferta de carreras de grado y de maestrías online, como lo muestra el gráfico adjunto. Y en todas hay dos aspectos o características que son el sello institucional: la calidad académica y la sostenibilidad.

“Podemos decir que Ecotec es una de las tres universidades en todo el Ecuador en las que los contenidos que ven los estudiantes no son desarrollados solamente por el profesor que imparte la

LA OFERTA ACADÉMICA DE ECOTEC ONLINE

1. CARRERAS DE GRADO

GESTIÓN	CIENCIAS SOCIALES
• Licenciatura en Contabilidad y Auditoría	Y DERECHO
• Administración de Empresas	• Derecho
• Negocios Internacionales	• Licenciatura en
• Gestión del Talento Humano	Mercadotecnia
EDUCACIÓN	• Psicología
• Licenciatura en Ciencias de la Educación	• Comunicación

2. MAESTRÍAS

GESTIÓN	EDUCACIÓN
• Gestión Financiera y Riesgo	• Dirección de Centros Educativos
• Inteligencia de Negocios	• Educación Inclusiva e Intercultural
• Marketing Digital y Social Media	DERECHO
• Comunicación Corporativa	• Derecho Administrativo
• Comunicación Política	• Derecho Procesal
• Administración E-Commerce	• Derecho Penal

J Con 43 años, pensé que seguir el ritmo me iba a tomar tiempo, pero la estrategia de la Universidad fue la indicada para que a medida que avanzaba el bimestre descubriera las múltiples ventajas de esta modalidad, como la flexibilidad del horario para equilibrar mis responsabilidades académicas con otras actividades importantes. Para mí ha sido realmente algo muy valioso.



JÉSSICA DEL SALTO
Estudiante de Comunicación

L Las carreras de grado las abrimos cada dos meses. Entonces tú puedes ingresar prácticamente en cualquier momento del año, ya sea si vas a estudiar una carrera de cuatro años o si vas a validar tu trayectoria profesional en dos años. Es decir, en el colegio se graduaron hoy y ya el siguiente mes, en dos semanas, están estudiando con nosotros en el sistema online.



ÉDGAR SALAS
Director de Ecotec Online

materia, sino que trabajamos los contenidos con expertos de otros países para que sean utilizados por nuestros maestros. Nuestro sello de calidad académica es fundamental porque nosotros estamos con información actualizada y no simulamos elementos ni las formas de la presencialidad”, asegura Salas.

En cuanto al tema de la sostenibilidad, afirma que esto va más allá del respeto y cuidado del ambiente que practica la institución (lo cual incluso le ha valido reconocimientos), sino que alcanza también, y sobre todo, lo académico y formativo. “Nosotros queremos formar profesionales que no solamente sean buenos en lo que hacen, sino que lo hagan con un sentido de responsabilidad planetaria”. De allí que, por ejemplo, sea una clase de Matemáticas o de Economía, incluyen la sostenibilidad, enfocada en tres ejes: agua, energía y carbono.

Aparte de las carreras de grado y las maestrías, Ecotec Online ofrece un programa de validación de trayectoria profesional para personas que no han podido obtener su título. Homologan los años de experiencia y los complementan con las materias que les faltan para poder titularse, sin importar la edad.

CONVENIO. La alianza Ecotec-Argos ofrece ventajas a los estudiantes



Una alianza entre la Universidad Ecotec y el Instituto Tecnológico Superior Universitario Argos permite a los graduados de la segunda entidad validar sus conocimientos y convertir su título en tecnología en una licenciatura.

Gracias al convenio, los interesados pueden acceder al registro directo a través de la página de Ecotec (<https://admisiones-argos.ecotec.edu.ec/>).

Cuenta con planes académicos y metodologías de vanguardia que permiten la interacción mediante actividades colaborativas, teóricas y prácticas.

El Tecnológico Universitario Argos celebró en julio pasado 28 años de su creación como institución de educación superior. Una amplia oferta académica, de modalidades y campus, cada vez más cerca de la ciudadanía, ha

marcado el crecimiento vertiginoso de la entidad, que lleva más de 4.000 graduados de nivel técnico y tecnológico.

Dada su condición de Tecnológico Superior Universitario, se prepara el proceso de cualificación que permitirá ofrecer maestrías tecnológicas en las áreas de Administración, Comercio Exterior, Comunicación y RRPP, Marketing Digital, Educación y Criminalística.